

Aus der Geschichte unserer St.-Lorenz-Kirche und der Gemeinde Im 21. Jahrhundert – ein Pfarrer geht in den Ruhestand, ein Pfarrer-Ehepaar kommt, neue Gottesdienste und neue Gemeindegruppen entstehen.



Im Jahr 2000 geht Pfarrer Helmut Beyer in den Ruhestand und verlässt St. Lorenz.

Vom selben Jahr an erscheint monatlich ein gemeinsamer Gemeindebrief der drei evangelischen Kirchengemeinden von Oberasbach.

Im September des Jahres kommen Pfarrer Frank Möwes und Pfarrerin Cornelia Egg-Möwes aus Ansbach nach St. Lorenz und übernehmen die Pfarrstelle je zur Hälfte.

Für die Amtsperiode 2000 bis 2006 werden in den Kirchenvorstand gewählt bzw. berufen: Werner Baumbach, Dieter Kuhlmann (ab 2001), Christa Peter, Heinz Reinlasöder, Doris Hümb, Ingeborg Peßler (bis 2001), Karin Sust, Helga Vorbrugg, - aus Oberasbach; Günther Hilpert - aus Rehdorf und Hans Friedrich Frosch, Konrad Heilmann jun. - aus Anwenden; Vorsitzender wird Pfr. Frank Möwes.

Es bildet sich wieder ein Team zur Vorbereitung und Feier der Kinder-Gottesdienste (Ltg.: Pfrin. Egg-Möwes). Ab und zu wird auch „Gottesdienst-Plus“ mit Gästen, thematischen oder musikalischen Akzenten, mit freiem Ablauf und in zeitgemäßer Sprache gefeiert.

Die Senioren der Gemeinde treffen sich ab 2001 zweimonatlich zum Lorenzer Nachmittag (Ltg.: Pfrin. Egg-Möwes). Vorher existierte seit den 70er Jahren ein monatlicher Seniorenkreis.

Der Konfirmandenunterricht wird von bisher zwei Halbjahreskursen für Präparanden und Konfirmanden auf einen Ganzjahreskurs für Konfirmanden umgestellt. Die Konfirmationen werden auf den Monat Mai verlegt.

Ab 2002 nehmen auch die Kinder am Abendmahl der Gemeinde teil.

Eine Gruppe Motorradfahrer aus der Gemeinde und der Umgebung trifft sich zu den „Spirit-Touren“ (Ltg.: Pfr. Möwes).

Ab 2003 wird die Osternacht am Ostermorgen jährlich im Wechsel in den drei Oberasbacher Kirchen gefeiert.

Im Feuerwehrhaus Oberasbach feiert die St.-Lorenz-Gemeinde jährlich einen ökumenischen Gottesdienst zusammen mit der katholischen St.-Johannes-Gemeinde. Auch zur Kirchweih in Anwenden wird im Festzelt ein ökumenischer Gottesdienst gefeiert.

HFF